Cité soleil. Construction d'une maison pour une famille sans toit. Page 2.



La maison comprendra une galerie qui protège l'entrée de la pluie, et deux salles. Le coût total, avec les toilettes sera de 5500 €. Construite en blocs (parpaings) et structures en béton, elle résistera aux intempéries. Les prix en Haïti, ont énormément augmenté, pour les matériaux de base comme pour toutes les autres denrées, y compris celles d'usage courant pour la nourriture. Il y aura deux pièces de chacune 14m².

Il faut des réunions chaque jour entre l'ingénieur, le maître maçon et notre coordinateur, Joseph Ostene. Il faut surveiller les dosages pour le béton, le respect des plans, la conformité aux normes. Le boss (maître maçon) travaille avec son équipe et gère lui-même les salaires. Nous négocions un coût global pour la main d'œuvre ; il faut cependant embaucher un menuisier pour les portes. Le boss a déjà travaillé pour nous pour plusieurs chantiers. Il habite à Cité Soleil, ce qui est essentiel, car d'autres équipes ne pourraient pas y travailler, à cause des gangs et du racket... Avec lui, qui négocie, nous nous en sortons avec quelquescentaines de gourdes...





Pour les toilettes, qui augmentent beaucoup le budget, il faut une fosse de 3m/2m sur 4 mètres de profondeur. Le problème est que l'on trouve de l'eau très polluée, à cause des ordures déposées depuis des décennies ... à 3 mètres, ce qui complique la construction. La fosse est en béton armé.













La maison finie. Elle a un toit en tôles galvanisées, des portes en pin. Ci-dessus à gauche on voir la galerie. La famille pourra créer un jardin sur le terrain.

Un grand merci à la marraine qui a aidé à financer cette maison.